

Medienmitteilung – St.Gallen, 1. Dezember 2016

Fest- und Hochzeitsmesse Basel wird nicht mehr weitergeführt

Mitte November hat die Fest- und Hochzeitsmesse Basel zum zweiten Mal Brautpaare und Festorganisatoren in die Hallen der Messe Schweiz eingeladen, um sich vom Angebot der 91 Aussteller inspirieren zu lassen. Die Erfahrungen haben nun aber gezeigt, dass die Messe am Standort Basel nicht an die erfolgreichen Durchführungen der Fest- und Hochzeitsmessen in St.Gallen und Zürich anschliessen kann. Die Olma Messen St.Gallen als Veranstalterin haben deshalb entschieden, die Fest- und Hochzeitsmesse Basel nicht mehr weiter zu führen.

In St.Gallen und Zürich ist die Fest- und Hochzeitsmesse seit vielen Jahren der wichtigste Event für alle Brautpaare, die ihre Hochzeit vorbereiten. Deshalb entschlossen sich die Olma Messen St.Gallen vor etwas mehr als zwei Jahren, auch in Basel eine Messe zum Thema Fest und Hochzeit zu lancieren. Das Messeangebot gestaltete sich nach dem gleichen Konzept, wie es sich in St.Gallen und Zürich seit mehreren Jahrzehnten bewährt.

Marktpotenzial unter den Erwartungen

Nach der zweiten Durchführung haben die Olma Messen St.Gallen die Fest- und Hochzeitsmesse Basel einer gründlichen Analyse unterzogen. Dabei festigte sich die Erkenntnis, dass das Marktpotenzial im Raum Basel nicht den Erwartungen entspricht und auf absehbare Zeit begrenzt bleiben wird. Nicht förderlich ist auch der starke Franken, der viele potenzielle Messebesucher veranlasst, im nahen Ausland einzukaufen.

Das fehlende Wachstum führt einerseits dazu, dass die Qualitätsansprüche, insbesondere die Präsentation eines umfassenden Angebotes, welche die Olma Messen St.Gallen mit allen ihren Eigenmessen anstreben, nicht gewährleistet sind. Andererseits kann das angestrebte finanzielle Resultat auch längerfristig nicht erreicht werden. Sie haben sich deshalb entschieden, auf eine weitere Durchführung am Standort Basel zu verzichten.

St.Gallen und Zürich: Beliebte Treffpunkte für Brautpaare

Seit 1997 sind die Olma Messen St.Gallen Veranstalterin der Fest- und Hochzeitsmesse St.Gallen und seit 2008 der Fest- und Hochzeitsmesse Zürich. Diese beiden Messen haben sich nach kurzer Zeit zu gefragten Treffpunkten für Brautpaare und Festorganisatoren und zu den wichtigsten Veranstaltungen dieser Art in der Schweiz entwickelt. Die besonderen Themenveranstaltungen, die ganz im Zeichen der Romantik und des Feierns stehen, erfreuen sich jedes Jahr grosser Beliebtheit.

- 10. Fest- und Hochzeitsmesse Zürich vom 7. bis 8. Januar 2017
Mehr Infos: www.hochzeitsmesse-zuerich.ch
- 24. Fest- und Hochzeitsmesse St.Gallen vom 4. bis 5. November 2017
Mehr Infos: www.festundhochzeitsmesse.ch

Weitere Informationen

Genossenschaft
Olma Messen St.Gallen
Nicolo Paganini, Direktor
Splügenstrasse 12, CH-9008 St.Gallen
Tel. +41 71 242 01 31 / Fax +41 71 242 01 03
nicolo.paganini@olma-messen.ch / www.olma-messen.ch

St.Gallen, 1. Dezember 2016